

Nach Kuba zum Abschalten und Runterfahren
AusZeit-Reise vom 21. März bis 2. April 2016 (13 Tage)

Pause machen im Land der Schaukelstühle

Kuba, die Insel der Schaukelstühle, eignet sich hervorragend zum Drücken des Pausenknopfes.

Langsam überträgt sich der lokale Rhythmus auf uns. So etwas wie Entschleunigung setzt ein. Kein Wunder, denn nach Kuba zu reisen, bedeutet tatsächlich eine Zeitreise zu unternehmen. Ein Gefühl nimmt man als Besucher in diesem Land besonders wahr: dasjenige der Langsamkeit. Jetzt ist der Moment gekommen, sich von dem abzukoppeln, was einem dabei meist im Weg steht. Den ehrlichen Versuch machen, sich von seinem gewohnten Habitus zu lösen.

Kuba. Ganz entspannt

Diese Reise ist bewusst keine Kultur- resp. Gruppenreise im herkömmlichen Sinn. Authentische Eindrücke und zeitlicher Genuss stehen im Zentrum. Highlights der Route sind: ausgewählte Privatunterkünfte (casas particulares), lockere Besichtigung der touristischen Sehenswürdigkeiten, selber Rollen seiner Zigarre (Puro), eine Fahrt im alten Chevy, einen Mojito selber mischen sowie ein einheimisches Mahl zubereiten. Und natürlich immer wieder «Runterfahren» im Schaukelstuhl.



21. März bis 2. April 2016 (12 Nächte)
Fr. 2'490.–*

*Basis 12 TN, DZ (12 Nächte), HP, EZ-Zuschlag Fr. 180.-.
Nicht inbegriffen: Flug (ca. Fr. 1'300.-/P), alkoholische Getränke,
individuelle Verpflegung und persönliche Auslagen.

Details und Anmeldung
www.hoehenkurve.ch/kuba

Reiseroute. Kurzinfos

Havanna Stadtbesichtigung – **Viñales** Las Terrazas, Höhlenwanderung, Strandexkursion Cayo Jutias, Tabak- und Rumproduktion



– **Cienfuegos** Botanischer Garten, El Nicho Wasserfall – **Camagüey** via Santa Clara und Sancti Spiritus – **Trinidad** Valle de los Ingenios (Zucker), Wanderung Topes de Collantes, Strandparadies Playa de Ancón am Karibischen Meer – **Havanna** Rückflug



pausenknopf
gedrückt von höhenkurve.